

NOTATION

TRAVAILLEZ, DONNEZ VOUS DE LA PEINE.....

* * * * *

L'Organisation syndicale CGT Finances 04 dénonce la diminution drastique des moyens alloués au réseau du département par le Ministère des Finances.

En 2015 c'est encore 6 emplois supprimés dans le Département.

Depuis 2002 le nombre d'agents est passé de 307 à 212.

Malgré les changements incessants de la législation fiscale, malgré la crise qui provoque une hausse inédite de l'accueil, le Ministère continue et va continuer à supprimer des emplois.

Après les disparitions récentes des Trésoreries de LA MOTTE DU CAIRE et BANON ce sont maintenant celles de VOLONNE et de COLMARS LES ALPES qui sont fortement menacées.

Comme la Direction en a convenu le nombre de visiteurs est trop important pour les effectifs des services. Aussi, pour résoudre le problème les horaires d'ouverture au public ont diminué fortement au 1er janvier 2015, c'est ainsi que les unités de DIGNE et MANOSQUE ferment maintenant le jeudi et d'autres unités moyennes comme SISTERON, RIEZ, BARCELONNETTE... ferment désormais tous les après-midi. La Direction souhaite que le peu d'agents qui restent se consacrent à d'autres tâches que l'accueil. Le public doit se débrouiller seul avec INTERNET.

Le Ministère ne recherche que les économies. Le service public et l'état des personnels passeront après.

Les agents des Finances tirent le signal d'alarme. Bientôt les usagers devront se déplacer beaucoup plus loin et prendre rendez-vous alors que les hausses d'impôts mettent à mal surtout les contribuables qui ont peu de moyens.

NOTATION

TRAVAILLEZ, DONNEZ VOUS DE LA PEINE.....

* * * * *

En cette période de notation la Direction a encore une fois rappelé les règles de répartition des mois d'avancement : 2 mois pour 20% et 1 mois pour 50% de l'effectif général.

La Direction locale en a rajouté une louche en décrétant que les bénéficiaires de réductions au cours de 3 années précédentes devraient observer une pause cette année. Les agents qui ne comprendraient pas cette règle ne « seraient pas si bons que cela », selon la Direction.....

On se demande à quoi servent maintenant les notateurs du 1^{er} degré qui n'ont plus de marge de manœuvre .L'Administration n'est pas consciente qu'après la perte d'un bon tiers des cadres B et C en 10 ans, la hausse généralisée des charges d'accueil et de contentieux provoquée par la crise le système ne tient plus que par la conscience professionnelle des personnels. On nous en demande toujours plus avec un point d'indice bloqué depuis des années, la hausse des cotisations retraite, les baisses des mesures catégorielles, les difficultés de mutations, etc.

Aussi, si vous estimez que vos efforts ne sont pas reconnus ni récompensés, n'hésitez pas à faire appel de votre notation et transmettez nous une copie de votre recours.

La Direction doit comprendre que les recherches d'économies forcenées vont finir par entamer sérieusement la motivation des agents.

Défendez-vous
Rejoignez la CGT